

7 inaugurations en une visite

Le maire Véronique Flauder-Claus a reçu vendredi après-midi le président départemental Marc Gaudet pour l'inauguration de sept chantiers en centre-bourg

■ Accompagnés des sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, du député Jean-Pierre Door, des conseillers départementaux Marie-Laure Baudouin et Alain Grandpierre et de nombreux élus, le maire Véronique Flauder-Claus et le président du Département Marc Gaudet ont inauguré sept chantiers dans le centre-bourg : le tableau restauré de Claude François (frère Luc) « Saint-Jean Baptiste au désert » à l'église, les fenêtres de l'école élémentaire, le panneau lumineux, le matériel de vidéoprotection à



Inauguration conjointe du plateau sportif et de la voiture du policier municipal.

la mairie, le véhicule électrique de la police municipale, le plateau sportif et

les trottoirs du chemin de la Messe.

Le maire a tenu à souligner que la plupart des

chantiers qu'elle nommait avaient été lancés par la municipalité précédente, celle de Nicole Vignier.



Le maire et ses invités rue Montmorency-Luxembourg.



Anne-Marie Roy explique l'historique du tableau restauré à l'église.